

Pressemitteilung

erschienen am 08. Oktober 2020 im Mitteilungsblatt Bad Rappenau

Förderverein Haus der Betreuung und Pflege Bad Rappenau e.V.

Geburtstagsfeier bei Alpenland

Einmal im Quartal wird bei Alpenland eine Geburtstagsfeier mit allen Bewohnerinnen und Bewohnern gefeiert, die in den letzten drei Monaten Geburtstag hatten.



Gute Stimmung bei Kaffee und Kuchen
Foto: Alpenland

So war es auch Ende September wieder so weit, weshalb der Förderverein Haus der Betreuung und Pflege zu einem netten Nachmittag einlud. Serviert wird neben Kaffee vor allem leckere Geburtstagstorte, worauf sich die Bewohner sehr freuen. Denn dieser schmeckt bei einem schön gedeckten Tisch und einem Ständchen besonders gut.